



**E**STABA yo con las compañeras en la barra del club, que estábamos comentando la cosa del turrón, por Navidades mayormente, que dicen que va a bajar este año, mira tú por dónde, pues será lo único que baja, y eso que el azúcar sube y dicen que no hay, lo harán con sacarina, que esos son capaces de todo, lo cual que hemos llevado nosotras una barra de almendra a «Ciudadano», para que nos lo ausculten, por si estaba adulterado, y ha salido que tenía aceite de Redondela, cacahuete en vez de almendras, sacarina en vez de azúcar y una chuleta de perro de un restaurante de Barajas.

Si es que hay que estar prevenida y hacer ya las compras de Navidad, que lo trae la tele, que luego si no es un jaleo, y esto se te pone como el Metro, que todos quieren despedir el año echando un par de felicianos. Lo cual que digo el Metro y he leído por el «Ya» que es el transporte del futuro, que los coches ya no se aclaran por la calle y que hay que volver a los transportes colectivos, pero el Metro me parece a mí que tenía que estar prohibido, con lo decentes que aquí somos, porque hay que ver la de manos tontas, como que una vez me volví yo a uno que se estaba forrando y le dije digo, macho, ¿sabes que me estás metiendo en ganas?, lo cual que como era bajito y padre de familia aquello fue un corte, todo el vagón pendientes, no veas, y el tipo se bajó en la Glorieta de las Pirámides, del trago, qué tendría que hacer él en las Pirámides, digo yo.

Claro que ha habido otra cuestión y la gente es buena y siempre da, la restitución, que dice don Joaquín Calvo Sotelo, en «La muralla» mayormente, que la vi yo en una función del hospicio, y que la gente le gusta restituir y a lo mejor los que han robado y especulado con la cosa del aceite, que dice que se están forrando, pues luego dan cinco duros para la banderita, que hay que pensar en el prójimo y en la otra vida, que nunca se sabe. Que dice que esto estaba la semana pasada como Belfast, por la cosa política, pero sin bombas, más vale, y no te digo la Argentina, que doña Estela no puede ya con los monto-

## EL TURRON

neros y un día se la van a llevar al montón.

También en Inglaterra falta el azúcar, que no es sólo aquí, a ver, la crisis mundial, mal de muchos consuelo de españoles, como yo digo, que dice que viven en España unos ciento setenta mil extranjeros, tan ricamente, a ver, la verdad del Régimen, que les va, de los cuales me parece que me faltan a mí algunos en el alterne, o sea que tenemos tela cortada, y la Coral decía que íbamos a tener que dedicarnos a la tricostosa, de eso nada, rica, que hasta que te hayas pasado tú por la turbofaja a los ciento setenta mil, descontando pecosas y sarasates, ya me dirás si hay corte, tela marinera, antes te dan la jubilación, lo que hace falta es salud para disfrutarlos.

Lo cual que vino la otra noche uno del Rayo Vallecano y dice que ya tienen el nuevo estadio muy avanzado, si es que el fútbol es el opio de la opinión, que están despolitizando al personal, y no es que una sea sediciosa, pero ya me dirás tú adónde vamos con tanta pelota, que dice que ahora se conmemora el cincuenta y siete aniversario de la dictadura soviética, a ver si me paso yo este verano con la Guerrillera por la tumba de Lenin, en plan turismo socialista, que aquí sólo sabemos de los rojos lo que nos pone el Solzhenitsyn, mayormente, y ése es un triste que no me acaba a mí de caer, ya ves tú lo que son las cosas, por las fotos mayormente, que no he leído una palabra, que ahora estoy con «El exorcista», la cosa de los posesos, que digo yo si los rusos estarán posesos y por lo mismo son tan malos, vete tú a saber, y eso que ahora les hemos apresado un pesquero en Las Palmas, que una

cosa es que sean la dictadura del proletariado y otra cosa que vengan a pescarnos la anchoa en lo jurisdiccional, que eso tampoco es y como te digo una cosa te digo otra.

Que ya tenemos una semana de tranquilidad y hace por lo menos tres días que no hay ningún atentado, como que está el personal más calmado, será por la bajada del turrón, que ya estamos poniendo los farolillos aquí en el club, para el cotillón mayormente, que son días de paz en la tierra y los comerciantes, si por ellos fuera, empezaban a hablarte de los Magos en agosto, que el caso es vender regalos prácticos.

Pero me parece que vamos a tener las Navidades a lo loco, que los israelitas ya la están preparando en plan raza perseguida, y ha hablado don Fernández Cuesta de las inversiones extranjeras en España, o sea las multinacionales, israelitas mayormente, o sea judíos americanos, que esos no se dejan aquí una chapa en whisky ni en mujeres, por el Talmud mayormente, que en diciembre siguen las conversaciones con los yanquis para la cosa de las bases, que les van a poner una atómica en Canarias, por los rumores de la prensa canalesca, lo cual que la Fasa ya no hace el R-7, que era el que me iba yo a comprar, por la cosa del petardo que pegó la fábrica, y venga don Salas y Guirior con que Portugal va al caos marxista, que te pones en lo último tú también, macho, y a don Gerald Ford le han pegado el pepinazo en las elecciones con un balón de rugby, por tosco, que les hay más toscos que una braga de esparto, y no lo digo por don Fraga Iribarne, que no ha parado con lo de Gibraltar y ahora se oye que vuelve a la Península en plan futurible, que ya estamos otra vez haciendo manitas con el Mercado Común, y venga de precalentamiento, como los novios de antes de la guerra, pero luego a casa a las diez. Que dice don Alfredo Semprún que el comunismo internacional está dispuesto a frustrar el proceso aperturista español y se ha aliado con los inmobiliarios. Ay qué lucha.

UMBRAL

## EL ARCHIVO DE DON CLAUDIO



—¿A que no sabes cuántos enteros ha bajado hoy la Bolsa?



—Mía, mamá; el barquito flota en la caca.